

Cappella est un petit groupe vocal, créé en 2018 et dirigé par Zhanna Chekunova-Bon. Les répétitions ont lieu tous les jeudis de 19 à 21h à la Chapelle-des-Pots. Le répertoire est composé tout à la fois de chants populaires de tous pays du monde, de chants slaves, orthodoxes ou du répertoire classique, et de chansons plus "jazzy".

Notre objectif est avant tout de travailler les nuances, la qualité et l'unicité des voix, pour un rendu de qualité. A Cappella c'est-à-dire sans l'accompagnement d'un instrument de musique, ce qui accroît la difficulté.

Quoi de mieux qu'un petit effectif, 18, pour cela. Mais dans un petit groupe, difficile de se cacher derrière son voisin... C'est pourquoi le travail personnel de chacun est important... et stimulé ! Rien de rébarbatif malgré tout, ça se passe dans la bonne humeur.

Vous pouvez à tout moment nous rejoindre, assister aux répétitions, faire un essai de quatre semaines. Une expérience de chant ainsi que la lecture de partition est souhaitable mais nullement obligatoire.

Notre dernière saison était dédiée aux chants de l'Est, cette nouvelle année nous entamons un « tour du monde en 21 chants ». Gallois, suédois, bulgare, géorgien, slovène, russe, hébreu, zoulou, et quand même un peu d'anglais, d'allemand, d'italien et d'espagnol... pour que vous ne soyez pas dépaysés.

C'est vrai, nous ne comprenons pas toujours ce que nous chantons, mais au moins nous cherchons à le faire avec l'accent !